



Die Kinder hatten Freude bei der Suche nach Ostereiern.

Foto: Alloheim

Ostereier von Jung und Alt gesucht

In der Alloheim Seniorenresidenz war der Osterhase fleißig.

KORNWESTHEIM. Ostereier und kleine Überraschungen waren auf dem Außengelände der Alloheim Senioren-Residenz Leonardis versteckt und wollten gefunden werden. Die Suche übernahmen die Kinder des Kindergartens St. Bernhard, die die Senioren-Residenz mit guter Laune und Eifer besuchten.

„Für das Osterfest wollten wir uns auch in diesem Jahr wieder etwas ganz Besonderes ausdenken und haben gemeinsam mit unseren Senioren deshalb eine große Ostereier-Suchaktion für Kinder vorbereitet“, sagt die

Einrichtungsleiterin Mandy Theurer. Eine Idee, die Alt und Jung gleichermaßen begeisterte. Bewohner und Mitarbeiter hatten mindestens so viel Freude bei der Organisation und Vorbereitung der Aktion wie die Kinder beim Suchen der kleinen Geschenke. Durch die Vorbereitung auf das Osterfest erinnern sich viele der Bewohnerinnen und Bewohner an unbeschwerte Tage ihrer Kindheit. „Es war uns und unseren Senioren wirklich eine Freude, Teil dieses Zaubers für die Kleinsten zu sein.“

Mandy Theurer